

viernes 3 de noviembre de 2017

Feria de Emprendimiento Joven 2017

Durante los días 26 y 27 de octubre se ha celebrado la Feria de Emprendimiento Joven en la plaza de las Monjas en la que 14 empresas de nueva creación de la provincia han mostrado sus productos y servicios al público en general, así como a estudiantes de los últimos cursos de los distintos ciclos formativos y universitarios con el fin de despertar y fomentar el espíritu emprendedor. Además han podido conocer experiencias de éxito, medios de divulgación y promoción, herramientas de financiación, prospección de nichos de mercado nacionales e internacionales para desarrollar sus ideas.

Las empresas que han participado son: Health & Safety Outsourcing, SL, Whow Tecnológica, Letters Factory, Cerveza ODIEL, HeroMask, Agilia - Software Labs, 25 Fotogramas, REAS Huelva, Quesos El Sequillo, Kemtecnia, La Huerta Marina, Taller Artístico y Galería Espacio 0, Magnatronik s.l., Kedar International



